

## Weihnachtspäckchen-Aktion

Weihnachten - die Zeit der Erwartungen und der glänzenden Augen, der Freude und Wünsche. Vieles ist heuer anders, doch nicht alles. So bleibt doch der Wunsch aller Kinder nach einem Geschenk und Aufmerksamkeit zu Weihnachten. Auch heuer haben wir es in der Schule wieder mit Ihrer Hilfe geschafft, diesen Traum für einige Kinder wahr werden zu lassen, die ohne unsere Hilfe darauf hätten verzichten müssen. Ich sage Ihnen ein herzliches Dankeschön für die wunderschönen Päckchen, die wir in der Schule sammeln und an die Mitarbeiter von humedica übergeben konnten. Es sind wieder ungefähr dreißig Päckchen zusammengekommen- ein schönes Ergebnis. Auch die Kinder der 2b haben fest mitgeholfen und zusammen ein Päckchen gepackt. Leider konnten wir sie heuer nicht selbst in den Laster verladen, aber ein schönes Erlebnis war es trotzdem. Noch einmal vielen Dank für Ihre Unterstützung!



**Monika Seebauer**

